

ごみ集積所への「白線」表示について

このたび、町内会において、各丁目のごみ集積所（代表 1 箇所）へ「白線」表示を行いました。（下写真参照）

この白線は、ごみ集積所において、カラスや猫による飛散防止のため、白線の表示より奥へ、ごみ袋を置いていただくための目安としていただくためのものです。

これまで町内会では、ごみ飛散防止対策として、ごみ集積所への大型ステーションボックス設置検討(2019 年度総会でのご審議にて取止めを判断)を経て、ステンレス製物干し竿等を活用した対策や、マナー向上に向けたメール・町内会ホームページによる呼びかけを実施し、一定の効果が得られておりますが、ごく一部のごみ集積所において、今もマナーの不徹底によるごみ散乱が散見される状況にあります。

このたびの白線の表示は、ごみ集積所利用におけるさらなるマナー向上を目指すものであり、今後、町内会として対策の効果等を見極めたうえで、さらなる対策の要否を検討してまいります。

ごみ集積所利用マナー向上については、町内会ホームページ「ごみの出し方」（下記 URL）をご参照ください。

http://tonokko.com/_gominodasikata/gominodasikata.html

以上

